

兵庫県防衛懇話会を開催



尖閣諸島をめぐる問題について話す高橋氏

演題

「海上防衛の現状」

高橋義忠氏

兵庫県防衛協会は6月7日（金）、兵庫県自衛隊父兄会、兵庫県隊友会と共催し、自衛隊兵庫地方協力本部（本部長・服部正一陸佐）の支援を受け、湊川神社楠公会館（神戸市中央区）において「第17回兵庫県防衛懇話会」を開催した。本年度は、記念講演に、海上自衛隊阪神基地隊司令

兵庫県防衛協会は6月7日（金）、兵庫県自衛隊父兄会、兵庫県隊友会と共催し、自衛隊兵庫地方協力本部（本部長・服部正一陸佐）の支援を受け、湊川神社楠公会館（神戸市中央区）において「第17回兵庫県防衛懇話会」を開催した。本年度は、記念講演に、海上自衛隊阪神基地隊司令

各支部総会開催

4月19日(金)、神戸防災合同庁舎において第5回定期総会を開催した。



平成24年度事業報告及び平成25年度事業計画・予算案を審議し満場一致で承認された。役員人事については、現役員が引き続き就任することが承認された。

その後、場所を三宮に変え、懇親会を行なった。新しく就任した役員は次のとおり

【副会長】

パワフルコム

代表 小川洋次郎氏

【同】

かねと窯

代表 清水圭一氏

【理事】

石井造園土木株代表取締役社長 石井祥平氏

【同】

西部造園土木株代表取締役社長 武井彰氏

【同】

三晃商事㈱

専務 堀田進慎氏

【同】

株式会社平田建設 代表取締役社長 平田正人氏

【監事】

今北興業株式会社 今北芳生氏
【同】 株阪神セレモニー 芝泰雄氏

【東播支部】

6月8日(土)明石市内において定期総会を開催した。

本部長 服部1佐による講演

兵庫県防衛協会は、2月18日(月)自衛隊阪神病院院長・森崎陸将補の激励を実施した。

本事業は昭和53年から毎年行っており、今年は青年部会会長の小島成介氏が病院を訪れ病院長への表敬と入院患者の激

アの情勢や尖閣諸島をめぐる領空・領海侵犯の問題等について

議事終了後、自衛隊兵庫地方協力本部本部長・服部正1陸佐の講演による「勉強会」が行われた。

六島理事が退任した。度事業計画を審議し満場一致で承認された。役員人事については、鶴村副会長、

六島理事が退任した。六島理事が退任した。度事業計画を審議し満場一致で承認された。役員人事については、鶴村副会長、

度事業計画を審議し満場一致で承認された。役員人事については、鶴村副会長、六島理事が退任した。六島理事が退任した。度事業計画を審議し満場一致で承認された。役員人事については、鶴村副会長、

告・收支報告及び平成25年度事業計画・予算案を審議し満場一致で承認された。役員人事については、現役員が引き続

き就任することが承認された。

「自衛隊の団体生活や訓練等を体験したい。」と

いう青年部会会員からの熱い要望に応えたもので、4年ぶりに実施することとなつた。

前回の平成21年から約

4年ぶりに実施することとなつた。

院長をはじめ、副院長、

看護学生、入院患者の現

状など様々な話題につい

て意見交換が行われた。

表敬後、広報班の案内

で院内施設の説明を受け、

病棟において小島青年部

会会長が隊員の1日も早

い回復を願つて見舞品を

手渡し、病院を後にした。

表敬

退職自衛官の就職援護についてのお願い

兵庫県防衛協会 常任理事

自衛官はその任務の性格上、危険を顧みず日夜真剣に職務・訓練に従事し、国土の防衛並びに保全に努めています。一方、その精強性を保持する観点から、階級に従い夫々若年定年制が敷かれていました。一般企業に於いて今後は65歳定年へと向かう中、自衛官の退職年限は概ね53歳から56歳となるております。まだまだ働き盛りの年齢であります。また、若年層については、まだ働き盛りの年齢であります。また、若20歳代であるが任期制を取つており、2士から士長まで2年から3年の任期を終えて退職を迎えます。任期を終えて引き続き自衛官の道を歩む者もあれば、退職する若者もおりま

す。定年制・任期制の何れの自衛官も、部隊における教育訓練等により身に付けた特殊技術を保持し、精神的にも肉体的にも引き続きその健全さは変わりなく、一般社会ではまだ第一線級の能

力・気力・体力を備えています。更に厳しい日常の教育訓練により、誠実性・真面目さ・規律性が極めて高く、忍耐強さも併せ持つております。このようなことから、多くの民間企業の就職先でも高い評価と信頼を得ております。退職後は生計を維持するために再就職が必要不可欠となります。

このような観点から退職後は就職を促進する事により現職自衛官の士氣高揚はもとより、受入企業様には優れた人材の確保ができるることは自明です。このことが自衛隊への自主志願制を採つてゐる我が國の防衛を成り立てる基盤であることから、防衛省は、様々な施策を展開し、民間への再就職に際し必要な技能訓練や再就職への心構えに加え、必要な知識教育などにも取り組んでおりま

す。再就職先を安定的

に準備する事により、自

衛官が後顧の憂い無く現

も引き続きその健全さは変わりなく、一般社会ではまだ第一線級の能

力・気力・体力を備えています。更に厳しい日常の教育訓練により、誠実性・真面目さ・規律性が極めて高く、忍耐強さも併せ持つております。このようなことから、多くの民間企業の就職先でも高い評価と信頼を得ております。退職後は生計を維持するために再就職が必要不可欠となります。

このようにして、

会員企業様のご理解を賜りたく宣し

くお願い申し上げます。

会員企業様のご理解を賜りたく宣し

